

KORREKTUR

SAARWELLINGEN (az) In der falschen Rubrik landete Nikolaus Schäfer in unserem Bericht über die Jahreshauptübung der Saarwellingener Wehr am vergangenen Samstag (SZ vom 29. September). Schäfer ist seit 70 Jahren Feuerwehrmann und wurde mit dem Ehrenzeichen des Saarländischen Feuerwehrverbandes ausgezeichnet, aber nicht, wie berichtet, mit dem Ehrenkreuz in Bronze. Diese besondere Ehrung des Deutschen Feuerwehrverbandes erfuhren Hans-Wilhelm Schoener und Herbert Schleich. Denn beide zeichneten sich auch in Führungspositionen aus.